

REQUETES, ETC.

1. Le greffier de la Ville soumet les comptes de la Montreal Light, Heat & Power Co., pour les mois d'avril et de mai 1909, pour l'éclairage des rues.

M. l'échevin Giroux soulève un point d'ordre prétendant que ce document ne pouvait être pris en considération en vue de l'article 289 de la charte de la Ville.

Le maire suppléant déclare ledit point d'ordre fondé en vue de l'article 289, et que les item 2ème, 3ème, 4ème, 5ème et 6ème de l'ordre du jour pouvaient seuls être pris en considération à la présente assemblée.

ORDRE DU JOUR.

2. Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de faire une offre à la Montreal Light, Heat & Power Co. *re* éclairage électrique des rues, etc.

M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin McKENNA,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

M. l'échevin ROY, appuyé par M. l'échevin LAMOUREUX, propose en

Amendement: Que les mots "ce contrat devant être fait pour un terme de dix ans" soient remplacés par les mots suivants: "ce contrat devant être fait pour un terme de trois ans," et que le 2ème alinéa de la 3ème page du rapport soit biffé et remplacé par le suivant: "La Compagnie pourra conserver le genre de lampes actuelles pour l'éclairage des rues."

Sur ce, M. l'échevin LEVESQUE, appuyé par M. l'échevin M. MARTIN,

Propose: Que le Conseil prenne en considération le 3ème item de l'ordre du jour et en dispose en même temps que du 2ème item maintenant devant le Conseil.

Ladite proposition étant mise aux voix, elle est adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la minorité de la Commission des Incendies et de l'Eclairage *re* contrat d'éclairage électrique de certains quartiers.

Sur ce, M. l'échevin NAULT, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE,

Propose: Que la lettre de la "Saraguay Electric Co." en date du 7 juin, annexée au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage soit mise devant le Conseil, attendu qu'elle est liée à la question maintenant devant le Conseil.

M. l'échevin Fraser soulève un point d'ordre prétendant que ladite lettre ne peut être prise en considération, en vue de l'article 289 de la charte de la Ville.

Le maire-suppléant décide que ledit point d'ordre est fondé.

Et un débat s'engageant,

M. l'échevin LEVESQUE, appuyé par M. l'échevin M. MARTIN, propose en

Sous-amendement: Que l'étude du rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage et du rapport de la minorité, maintenant devant le Conseil, soit suspendue, et que la question du prix de l'éclairage de la Ville soit soumise à la Commission d'Utilité Publique de la Province de Québec, avec prière d'établir ce prix, à partir du 1er janvier 1909 jusqu'au 1er janvier 1910, et que la Commission des Incendies et de l'Eclairage soit priée de demander immédiatement des soumissions publiques pour l'éclairage des rues après le 1er janvier 1910, suivant un cahier des charges préparé par le surintendant du service d'Eclairage et approuvé par la Commission des Incendies.

M. l'échevin L.-A. Lapointe, soulève un point d'ordre prétendant que ladite proposition ne pouvait être soumise sans un avis régulier, vu que cette proposition soulève une nouvelle question contrairement aux dispositions de l'article 289 de la charte.

Le maire-suppléant décide que ladite proposition est hors d'ordre, en vue de l'article 289 de la charte de la Ville.

M. l'échevin Lévesque en appelle de la décision du président,

Et un nouveau débat s'engageant,

M. L.-J. Ethier, avocat en chef de la Ville, présent dans

PETITIONS, ETC.

1. The City Clerk submitted accounts from the Montreal Light, Heat & Power Co. for the months of April and May 1909 for street lighting.

Ald. Giroux raised a point of order contending that said document could not be considered in view of art. 289 of the City Charter.

The acting mayor declared that said point of order was well taken in view of said art. 289, and that the 2nd, 3rd, 4th, 5th and 6th orders of the day could only be considered at the present meeting.

ORDER OF THE DAY.

2. The order of the day being read to consider a report from the Fire and Light Committee to make an offer to the Montreal Light, Heat & Power Co. *re* electric lighting of streets, etc.,

Ald. YATES moved, seconded by Ald. McKENNA,

"That said report be adopted."

Moved in amendment by Ald. ROY, seconded by Ald. LAMOUREUX,

"That the words "this contract to be made for a period of 10 years" be replaced by the following: "this contract to be made for a period of 3 years," and that the 2nd paragraph of the 3rd page of the report be struck out and the following substituted therefor: "The company may continue to light the streets with the present type of lamps."

Ald. LEVESQUE thereupon moved, seconded by Ald. M. MARTIN,

That the Council consider the 3rd item of the order of the day and dispose of the said item at the same time as item 2nd now before the Council.

Said motion being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

The order of the day, being then read to consider a report from the minority of the Fire and Light Committee *re* electric lighting contract for certain wards,

Ald. NAULT thereupon moved, seconded by Ald. LEVESQUE,

That the letter of the Saraguay Electric Co., dated 7th June and annexed to a report of the Fire and Light Committee, be laid before the Council, inasmuch as the same is relevant to the question now before the Council.

Ald. Fraser raised a point of order contending that said letter could not be considered in view of art. 289 of the City Charter.

The acting mayor ruled that said point of order was well taken,

And a debate arising,

Moved in sub-amendment by Ald. LEVESQUE, seconded by Ald. M. MARTIN,

That consideration of the report of the Fire and Light Committee and of the report of the minority, now before the Council, be suspended, and that the question of the rates for the lighting of the City be submitted to the Public Utilities Commission of the Province of Quebec, with a request that said commission establish such rates from the 1st January 1909 to the 1st January 1910, and that the Fire and Light Committee be instructed to call forthwith for public tenders for the lighting of the streets from and after the 1st January 1910 according to specifications prepared by the Superintendent of the Light department and approved by the Fire Committee.

Ald. L. A. Lapointe raised a point of order contending that said motion could not be put without due notice, and inasmuch as the same introduced new matter, contrary to art. 289 of the Charter.

The acting mayor ruled said motion out of order, in view of art. 289 of the City Charter.

Ald. Lévesque appealed from the decision of the chair,

And a further debate arising.

Mr. L. J. Ethier, Chief City Attorney, present in the